

Empresa de Grupo Matte se expande en Latinoamérica junto a la francesa Saint Gobain

En 2023, Volcán, empresa perteneciente al Grupo Matte y que elabora soluciones constructivas sostenibles, invirtió un total de 137.812 millones de dólares en sus operaciones, destinando 385 millones de dólares a la mitigación del impacto ambiental. La información fue publicada en la segunda memoria integrada de la empresa; documento que además destaca las operaciones en Colombia, Perú, Argentina, Brasil y Uruguay, impulsadas por la alianza con la firma francesa Saint-Gobain. En Brasil, por ejemplo, Volcán está implementando una nueva línea en la planta de Mogi das Cruzes, Sao Paulo, mientras que, en Uruguay, adquirió recientemente el 45% de Urumix, empresa que produce morteros, impermeabilizantes, selladores, lana de vidrio y soluciones para paneles de yeso. Antonio Sabugal, gerente general de Volcán, señaló que: "El 2023 fue un año desafiante para la industria de la construcción, con un escenario comprimido en cuanto a crecimiento e inversiones privadas, en el que hemos orientado nuestros esfuerzos hacia la eficiencia y la búsqueda de alternativas para ser cada vez más competitivos". En materia de sustentabilidad, el ejecutivo comentó que "la construcción sostenible se ha consolidado debido a la creciente conciencia sobre la importancia de la sostenibilidad ambiental y la necesidad de abordar los desafíos del cambio climático y el agotamiento de recursos naturales".

